

W. K. K.

Basel, den 25. April 1936.

Hochgeehrter Herr Kollege!

Ihr Schreiben vom 20. April ist in meinen Händen. Sie teilen mir mit, dass der Senat Ihrer Universität beschlossen hat, mich zum Ehrendoktor zu ernennen. Ich bitte Sie vor Allem, dem hohen Senat meinen aufrichtigen Dank für dieses freundliche Gedenken auszusprechen. Es ist mir eine besondere Freude, gerade mit Ihrer Universität, zu der ich im letzten Jahr durch meine Vorlesungen in so nahe und freundliche Beziehung treten durfte, nun auch in dieser Weise verbunden zu werden. Die Einladung zum Jubiläum und zum persönlichen Empfang des Diploma nehme ich mit bestem Dank an. - Ich habe ausser dem angegebenen keinen anderen Vernamen.

In ausgezeichneter Hochachtung

Ihr sehr ergebener

KBA 9236.123